Abdala, por un país más protegido (+audio) Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:24 Hits: 651 LA HABANA-CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE EL ENSAYO CLINICO FASE III Llega el momento tan esperado por todos. Este 12 de mayo comienza la intervención sanitaria en grupos y territorios de riesgo con el candidato vacunal Abdala. La noticia causa revuelo entre la población y las esperanzas acumuladas por meses se materializan frente a un frasco tan cubano como el mismo pueblo.

Se garantizan así las condiciones en cada uno de los consultorios del médico y la enfermera de la familia y otros locales seleccionados en la provincia de Matanzas, la segunda con mayor tasa de incidencia de

Covid-19 en Cuba.

Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:24

Hits: 651

El personal de Salud que durante estos meses no ha desmayado ante el inminente peligro de contagio es el primer grupo beneficiado, mientras el resto de la población espera con la misma disposición dicha dosis, lo que demuestra el fracaso de quienes intentaron desacreditarla.

El protocolo requerido para este proceso exige recursos y esfuerzos; sin embargo, a pesar de las limitaciones de un sistema de Salud que sufre las consecuencias del bloqueo económico y financiero, hoy se priorizan en cada municipio las condiciones para el éxito.

Jornadas agotadoras, pero necesarias, iniciarán este miércoles con la meta de alcanzar las cien dosis diarias en cada vacunatorio. Mas, como lo han demostrado hasta ahora en cada frente de batalla contra el virus, los profesionales del ramo no escatimarán esfuerzos.

Y aunque con esta dosis no falta la convocatoria a la disciplina y percepción de riesgo, el pueblo matancero se suma al canto de gratitud ante nuestros hombres y mujeres de ciencia, ante un frasco que, al decir del grupo **Buena Fe**, encierra la fuerza de un país más protegido.



Jeidi Suárez García